

Divertissement, festival, été...

Festival de ta Life 2012 : Un Cru Explosif

Le baromètre n'a cessé de monter ces dernières semaines à Plabennec. Il atteindra son point culminant vendredi et samedi prochains lors du cinquième Festival de ta life.

Les organisateurs ont réalisé un pèlerinage au menhir de Prat Ledan pour rendre hommage à Marie-France Gourmelon, connue et reconnue pour être grimpée au sommet du menhir au mépris de la loi.



Les organisateurs ne ménagent pas leurs efforts pour organiser ce qu'ils considèrent être LE festival de leur vie. Au menu : scène ouverte avec invités surprise, feux de la saint-gens barbecue monumental flamboyant, Jozo*. Reportage à Plabennec, où le staff termine ses derniers préparatifs.

« On sent que ça approche ! »

« J-5 avant ouverture du site de Kerilleo ». Voilà ce qu'on peut lire ce lundi 27 août sur le tableau d'affichage du local F2TL dans la zone de Penhoat. L'excitation est tangible dans les rangs du « staff MKK ». Les cinq jeunes plabennecois vont bientôt ouvrir les portes de la cinquième édition d'un festival à l'histoire mouvementée. Ils promettent une édition grandiose, et nous n'avons aucun mal à les croire. Le succès du festival ne s'est jamais démenti depuis ses débuts en 2008. « Notre objectif est de nous renouveler constamment tout en gardant l'esprit initial. » L'esprit initial ? « Un festival ouvert, participatif, soucieux de son environnement... Mais surtout très fun ! », conclut Gwenole, un brun au regard intense.

Un chantier permanent

Chaque année, le festival propose de nouveaux concepts, tous plus farfelus les uns que les autres. « Nous changeons de lieu tous les deux ans », explique Meal, responsable du coin barrières, « pour briser la monotonie du paysage. » Quoique les sites proposés n'aient jamais paru monotones à nos yeux, il faut avouer que ces jeunes ahuris ont le chic pour débusquer les sites les plus exceptionnels de la région. C'est une constante quête du renouveau et de l'inédit qui pousse nos

jeunes organisateurs à surprendre leurs hôtes. « Les années précédentes, nous avons fait découvrir aux festivaliers le Rugby-strobet en instituant un tournoi de Champions League ». Véritable sport national plabennecois, certains en sont devenus de véritables addicts, y compris Laury Thilleman, si l'on en croit les organisateurs ! « Cette année, le nouveau terrain de sport se prête davantage à une compétition de type polymorphe », estime Virgile, le boute-en-train de la bande. Inspiré par les événements olympiques de l'été, le jeune homme a inventé une version des JOZO, « adaptée à l'esprit plabennecois », sourit le rouquin à la musculature athlétique. Au programme du samedi après-midi, lancer de chaises aérodynamiques, tir au flan et bien d'autres épreuves encore.

Un festival complet

« Nous cherchons à proposer un événement complet », confie Bleuenn, grande habituée des festivals tectonico-aquatiques. « La musique joue certes un rôle majeur dans le F2TL, mais ce n'est pas la seule attraction. Pour cette édition, nous avons mis en place une salle réservée aux jeux de société et vidéos, un stand de tir, un grand feu de la saint-gens et une animation autour des graines pour potager et jardins vivaces. » Beaucoup d'éléments sont encore tenus secrets mais le ravitaillement, lui, ne change pas. « Nous sommes fiers de pouvoir offrir une alimentation presque entièrement biologique ». Crêpes, barbecue maison concocté à partir de viande de porc 100 % plabennecoise, ratatouille maison. « Il est important que nos festivaliers puissent se remplir la panse avec des produits de qualité et à moindres frais. Cela fait partie de l'esprit bonne franquette que nous

défendons », rajoute Perynn, l'électricienne du groupe. Le F2TL fait aussi fonctionner le commerce local en se procurant plus de 75% de sa marchandise dans la communauté de communes du Pays des Abers. Pour plus de convivialité, les festivaliers sont invités à mettre la main à la pâte en préparant les mets que dégusteront les chanceux « tcheckeurs de leurs life ».

Sous le parrainage de « MFG »

On ne peut terminer ce reportage sans dire un mot des parrains et personnalités fondatrices du festival, largement mis à l'honneur d'années en années. Venez les découvrir au stand de tir qui leur est dédié ! Un petit tour sur le site internet du F2TL vous permettra de faire connaissance avec l'idole des jeunes plabennecois, Marie-France Gourmelon. Dans les années 1950, l'activiste avait apporté un vent de jeunesse dans une commune alors « poussiéreuse et conservatrice », selon les mots de l'historienne Josette Saliou. Vous pourrez faire la connaissance d'autres personnages mythiques lors des festivités de ce week-end. Il ne fait aucun doute que ce cinquième Festival de ta life restera dans les mémoires.

Marcel Sanquer

Info pratiques : <http://f2tl.free.fr/>

Apportez vos pass des années précédentes pour pouvoir bénéficier d'un badge « fréquence », offrant de nombreux avantages en nature.

Concours photo 2012 : « L'autostoppeur de ta life ». Envoyez vite vos clichés sur ce thème avant le jeudi 30 août à midi et gagnez peut-être le gros lot !